

BILL NO.33

PROJET DE LOI N°33

Thirty-second Legislative Assembly

Trente deuxième législature

First Session

Première session

Act to Amend the Waters Act

Loi modifiant la Loi sur les eaux

The Commissioner of Yukon, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly, enacts as follows

Le Commissaire du Yukon, sur l'avis et avec le consentement de l'Assemblée législative, édicte :

1 This Act amends the *Waters Act*.

1 La présente loi modifie la *Loi sur les eaux*.

2(1) In subsection 21(1) of the Act the expression “by publishing the application in the Yukon Gazette” is replaced by the expression “by publishing the application in a newspaper in general circulation in the area affected”.

2(1) Le paragraphe 21(1) de la loi est modifié par abrogation de l'expression « par publication de celles-ci dans la *Gazette du Yukon* » et son remplacement par l'expression « par publication de celles-ci dans un journal largement diffusé dans la région concernée ».

(2) In subsection 21(2) of the Act the expression “by publishing the notice in the Yukon Gazette” is replaced by the expression “by publishing the notice in a newspaper in general circulation in the area affected.”

(2) Le paragraphe 21(2) de la loi est modifié par abrogation de l'expression « par publication de celle-ci dans la *Gazette du Yukon* » et son remplacement par l'expression « par publication de celui-ci dans un journal largement diffusé dans la région concernée ».
